

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Dienstag, dem 27.01.2026 findet erstmalig am gleichen Tag für die Klassen JES-6 ein

Brennballturnier in der großen Sporthalle statt.

Sie sind herzlich zum Zuschauen eingeladen. Die Siegerehrungen werden am Folgetag in der großen Pause stattfinden.

**JES**                    8:00 Uhr - 10:40 Uhr

-Die Schüler:innen kommen in Sportbekleidung zur Schule und sind gerne bereits 5 Minuten früher in ihren Klassenräumen.

-Sie haben Wechselbekleidung dabei, um sich nach dem Turnier im Klassenraum umzuziehen.

-Der Unterrichtsschluss ist laut Plan.

**Jahrgang 3/4**        10:45 Uhr – 13:30 Uhr

-Die Schülerinnen ziehen sich vor dem Turnier in den Klassenräumen um.

-Der Unterricht endet nach der 6. Stunde, mit dem Ende des Turniers und beginnt laut Plan.

-Die Schüler:innen ziehen sich nach ihrem letzten Spiel in den Umkleidekabinen um.

**Jahrgang 5/6** 13:40 Uhr – 15:10 Uhr

-Die Schülerinnen ziehen sich vor dem Turnier in den Klassenräumen um.

-Der Unterricht endet nach der 8. Stunde, mit dem Ende des Turniers und beginnt laut Plan.

-Die Schüler:innen ziehen sich nach ihrem letzten Spiel in den Umkleidekabinen um.

Gerne möchte die Schülervertretung gemeinsam mit dem Förderverein wieder einen Kuchenverkauf anbieten. Wir freuen uns, wenn Sie uns mit Kuchenspenden unterstützen und möchten Sie bitten, Ihrem Kind in diesem Fall den unteren Abschnitt mitzugeben. Bitte denken Sie unbedingt daran Ihre Kuchenformen und Behälter mit dem Namen und der Klasse zu versehen.

Bitte mitbringen:

- Sportzeug
- Klassen-T-Shirt oder T-Shirt in einer mit der Lehrkraft abgestimmten Farbe
- für die Pausenzeiten zwischen den Spielen etwas Warmes zum Überziehen
- Essen und ausreichend Trinken; wer möchte: Kuchenspende, Geld für den Kuchenverkauf

Jeglichen Schmuck bereits zu Hause abnehmen!

Bitte beachten Sie, dass bei diesem Turnier der Spaß im Vordergrund steht.

Daher bitte ich Sie, Schiedsrichterentscheidungen nicht anzuzweifeln und über eventuelle Fehlentscheidungen hinwegzusehen.

Anfeuern ist selbstverständlich erwünscht – aber immer fair!

Während der Schulveranstaltung ist das Fotografieren für Eltern erlaubt, sofern die schuleigenen Vorgaben eingehalten werden. Bitte lesen Sie diesbezüglich die Informationen aufmerksam.

Mit sportlichen Grüßen

B. Schley



Mein Kind (oder stellvertretend ein zuschauendes Elternteil)

\_\_\_\_\_ aus der Klasse \_\_\_\_\_ bringt am 27.01.26

einen Kuchen / Muffins

aufgebackene Brezeln  
für den Verkauf beim Brennballturnier mit.